## Wettkampf-Auftakt 2024 beim 2. TLC Massenstart Klassische Technik in Oberhof

Der erste Skiwettkampf für das neue Jahr 2024 fand in der LOTTO Thüringen ARENA in Oberhof statt. Zwischen zwei World-Cup Wochenenden durften heute die Nachwuchsathleten und -athletinnen auf den weltmeisterlichen Skistrecken zeigen, was sie draufhaben und maßen sich im klassischen Langlauf bei sehr winterlichen Bedingungen. Es wehte ein lebhafter, eisiger Wind und die Nebelschwaden zogen im Laufe des Wettkampfs immer dichter in die Arena, sodass die Sportler und Sportlerinnen stets in Bewegung bleiben oder sich gut geschützt in den Tunnelgängen der Arena aufhalten mussten.

Um 11 Uhr ging es für unseren ersten Tautenhainer Sportler **Calvin Schulz** an den Massenstart. In der Altersklasse U12 galt es, den 1,3km langen Rundkurs 3-mal zu laufen. Unglücklicherweise stürzte einer der Läufer direkt vor Calvin und riss ihn, als er überholte, mit seinem Skistock um. Mit guter Technik und dem starken Willen, die Distanz zu schaffen, kam Calvin als 13. ins Ziel.





Genau eine Stunde später legten dann die Jungen der Altersklasse U10 los und **Thorin Munkelt** war am Start. Souverän wich er den stolpernden Läufern kurz nach dem Startschuss aus und konnte das Tempo der führenden Läufer auf einer Streckenlänge von 2,6km (2 Runden á 1,3km) halten und am Ziel den 4. Platz für sich verbuchen.





Nur wenige Minuten nachdem Thorin im Ziel war, ertönte auch schon der Startschuss für die Mädchen der Altersklasse U11. Trotz sportlicher Zwangspause und damit im Trainingsrückstand, hatte sich Henriette Schiller für den ebenfalls 2,6km langen, anspruchsvollen Rennlauf angemeldet. Auch hier war das Starterfeld mit über 20 Läuferinnen groß und gleich zu Beginn gab es die ersten Stürze. Henriette zeigte wahren Kampfgeist und holte sich bei einem knappen Schlusssprint den 18. Platz.





Unser letzter Starter des Wettkampftages war **Theo Kretzschmar**, der heute sein Debüt im Skiwettkampf feierte. Auf einer Streckenlänge von 6,5km waren gute Kondition und vor allem Durchhaltevermögen gefragt. Beides hatte unser Neuzugang im SV Tautenhain im Gepäck und kam mit strahlendem Blick als 6.-Platzierter in seiner Altersklasse U18 über die Ziellinie.





Es war schön zu sehen, wie sich die Kinder untereinander Mut zu sprachen und an der Strecke stehend, ihre Mitstreiter anfeuerten.

Der Auftakt in die Skisaison 2024 ist uns heute gut gelungen. An dieser Stelle bedanken wir uns auch bei den Trainern und Helfern des WSV Bad Lobenstein, die uns tatkräftig unterstützt haben.